



Société anonyme à conseil d'administration au capital social de 22 998 733,75 euros
Public Limited Company with a share capital of €22,998,733,75

Siège social/ **Head Office** : 49 boulevard du Général Martial Valin, 75015 Paris
RCS Paris 410 910 095

**FICHES DE RENSEIGNEMENTS CONCERNANT LES CANDIDATS
AU POSTE D'ADMINISTRATEUR**

INFORMATION REGARDING THE APPLICANTS TO THE OFFICE OF DIRECTOR

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 10 JUIN 2021

GENERAL MEETING OF JUNE 10, 2021

Thomas HOFSTAETTER

Le mandat de Thomas HOFSTAETTER vient à échéance à l'issue de l'assemblée générale du 10 juin 2021 et nous vous demandons d'approuver son renouvellement.

Thomas HOFSTAETTER's mandate expires at the end of the general shareholders' meeting on June 10, 2021 and we request that you approve its renewal.

- 1. Nom et prénom usuel / *Name and first name*:** HOFSTAETTER Thomas
- 2. Date et lieu de naissance / *Date and place of birth* :**
HAINICHEN (Allemagne) 4 juin 1948 / HAINICHEN (Germany) – June 4, 1948
- 3. Age :** 73 ans/*years*
- 4. Nationalité / *Citizenship* :** Allemande / *German*
- 5. Références professionnelles, activités professionnelles au cours des cinq dernières années, fonctions en cours ou antérieurement exercées dans d'autres sociétés**
PROFESSIONAL REFERENCES, PROFESSIONAL ACTIVITIES DURING THE LAST FIVE YEARS, FUNCTIONS CURRENTLY HELD OR PREVIOUSLY EXERCISED IN OTHER COMPANIES

Thomas Hofstaetter est docteur en biologie moléculaire (université de Tuebingen – Allemagne). Il dispose d'une expérience de plus de trente ans en matière de corporate développement et fusion et acquisition de Sociétés dans les secteurs de la pharmacie et des biotechnologies, notamment chez Wyeth, Inc et Aventis, VaxInnate Corporation et Geron Corporation.

Thomas Hofstaetter has a doctorate in molecular biology (University of Tuebingen - Germany). He has more than thirty years of experience in corporate development and M&A of companies in the pharmaceutical and biotechnology sectors, including Wyeth, Inc. and Aventis, VaxInnate Corporation and Geron Corporation.

- 6. Emplois ou Fonctions actuellement exercées dans la société**
Functions currently held in the Company

Administrateur / Director

- 7. Actions de la société détenues par le candidat**
Shares of the Company held by the applicant

Néant / None

Julien MIARA

Le conseil d'administration d'Onxeo a, lors de sa réunion du 17 septembre 2020, décidé de coopter M. Julien Miara, directeur d'Invus, représentant d'Invus Public Equities LP, en tant qu'administrateur de la Société. Nous vous demandons d'approuver sa nomination.

Directors of Onxeo decided to co-opt Mr. Julien Miara, Director of Invus, representing Invus Public Equities LP, as a director of the Company. We ask you to approve his appointment.

- 1. Nom et prénom usuel / *Name and first name*:** MIARA Julien
- 2. Date et lieu de naissance / *Date and place of birth* :**
15 juin 1983 - Aubergenville, France / June 15, 1983 - Aubergenville, France
- 3. Age :** 37 ans/*years*
- 4. Nationalité / *Citizenship* :** Française / French
- 5. Références professionnelles, activités professionnelles au cours des cinq dernières années, fonctions en cours ou antérieurement exercées dans d'autres sociétés**
PROFESSIONAL REFERENCES, PROFESSIONAL ACTIVITIES DURING THE LAST FIVE YEARS, FUNCTIONS CURRENTLY HELD OR PREVIOUSLY EXERCISED IN OTHER COMPANIES

Julien Miara est Directeur chez Invus, qu'il a rejoint en 2010 en tant qu'analyste pour l'activité d'investissement dans les sociétés cotées (Invus Public Equities LP), couvrant notamment les biotechnologies. En 2018, il a été promu à la tête de l'équipe en Europe. Auparavant, il a travaillé en banque d'investissement chez BNP Paribas à Paris, à la Société Générale à New-York, ainsi que dans le conseil.

Autres Sociétés

Administrateur de Sensorion SA

Julien Miara is a Director at Invus, which he joined in 2010 as an analyst for the investment activity in listed companies (Invus Public Equities LP), covering in particular biotechnologies. In 2018, he was promoted to lead the team in Europe. Previously, he worked in investment banking at BNP Paribas in Paris, Société Générale in New York, and in consulting.

Other companies

Director of Sensorion SA

- 6. Emplois ou Fonctions actuellement exercées dans la société**
Functions currently held in the Company

Administrateur / Director
- 7. Actions de la société détenues par le candidat**
Shares of the Company held by the applicant

Au 19 avril 2021/ on April 19, 2021

8 397 270/ 8,397,270

Shefali Agarwal

Nous vous demandons d'approuver la nomination de Madame Shefali Agarwal.
We request that you approve the appointment of Ms. Shefali Agarwal.

- 1. Nom et prénom usuel / *Name and first name*:** Agarwal Shefali
- 2. Date et lieu de naissance / *Date and place of birth* :**
27 septembre 1973 - Inde / September 27, 1973 - India
- 3. Age :** 48 ans/ 48 years
- 4. Nationalité / *Citizenship* :** Américaine / USA
- 5. Références professionnelles, activités professionnelles au cours des cinq dernières années, fonctions en cours ou antérieurement exercées dans d'autres sociétés**
PROFESSIONAL REFERENCES, PROFESSIONAL ACTIVITIES DURING THE LAST FIVE YEARS, FUNCTIONS CURRENTLY HELD OR PREVIOUSLY EXERCISED IN OTHER COMPANIES

Shefali Agarwal est vice-présidente exécutive et directrice médicale et du développement chez Epizyme, Inc.

Presently, Shefali Agarwal is Executive VP, Chief Medical & Development Officer at Epizyme, Inc.

Avant de rejoindre Epizyme, elle a été notamment directrice médicale senior, responsable clinique de l'inhibiteur de PARP niraparib.

Prior to joining Epizyme, she was notably Senior Medical Director, Clinical Lead on the PARP inhibitor Niraparib Program

Elle est aussi administrateur de Fate Therapeutics, Inc. et d'ITB Med.

She is also on the board of Fate Therapeutics, Inc. and ITB Med.

Elle a obtenu un doctorat de l'université de Karnataka, un diplôme d'études supérieures de l'université Johns Hopkins et un diplôme d'études supérieures de la Merrick School of Business.

She received a doctorate from Karnataka University, a graduate degree from The Johns Hopkins University and a graduate degree from Merrick School of Business.

- 6. Emplois ou Fonctions actuellement exercées dans la société**
Functions currently held in the Company

None

- 7. Actions de la société détenues par le candidat**
Shares of the Company held by the applicant

None